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Объект исследования — проявление агрессивности и ревности в 
романтических и супружеских отношениях. 

Предмет исследования — взаимосвязь агрессивности и ревность в 
романтических и супружеских отношениях.  

Цель исследования — выявить взаимосвязь агрессивности и ревности в 
романтических и супружеских отношениях. 

В работе проведён теоретический анализ проблемы агрессивности и 
ревности. Рассмотрены  основные психологические теории возникновения 
агрессивности и ревности, основные типологии агрессивности и ревности.  

 В  проведённом эмпирическом исследовании были выявлены половые 
различия в характеристиках ревности, определены различия в характеристиках 
ревности в романтических и супружеских отношениях, выявлены взаимосвязи 
между характеристиками агрессивности и ревности в романтических и 
супружеских отношениях. 
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Object of research - a manifestation of aggression and jealousy in romantic and 
marital relationships. 

Subject of research - the interconnection of aggression and jealousy in 
romantic and marital relationships.  

The purpose of research - to identify the interconnection of aggression and 
jealousy in romantic and marital relationships.  

In this paper, a theoretical analysis of the problem of aggression and jealousy. 
The main psychological theories of aggression and jealousy, the basic typology of 
aggression and jealousy.  

In an empirical study revealed gender differences in the characteristics of 
jealousy, identified differences in the characteristics of jealousy in romantic and 
marital relationships, revealed the interconnection between the characteristics of 
aggression and jealousy in romantic and marital relationships. 
 


